
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇令和２年度 三郷市立南中学校教職員(３９名)◇ 

※遅くなりました、申し訳ありません。 
                                                完全下校時刻…１７：３０ 

◎学年主任 １学年 ２学年 ３学年 

１組担任 ◎田谷満久（英語） 伊藤  誠（技家） 田中 慶彦（社会） 

２組担任 宮本奈郁樹（保体） 森田みちる（国語） 西 春菜子（技家） 

３組担任 今 友美（理科） 卜部 力也（英語） 花井 真穂（英語） 

４組担任 田島 信英（数学） ◎岩田彦太郎（社会） ◎清黒文人（国語） 

５組担任 古谷  唯（音楽）   

副担任 黒澤 駿弥（保体） 

石本 拓馬（国語） 

上野 華穂（社会） 

鋤柄久美子（数学） 

西山 敦子（理科） 

磯野  敦（美術） 

恩田康之介（理科） 

笹本 陽人（数学） 

 

 1 組 2 組 副担任 

コスモス ◎香山 誠（美術） 伊丹 優志（保体） 奥村 健洋（数学） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
通常登校が始まって、２週間ほど過ぎました。感染予防のた

めの「新しい学校生活」を作成し、みんなで協力して生活して
います。例えば、歯磨きの後は静かに整列して口をすすいだり、
図書室は椅子の数を減らしたり、第二保健室を用意したりなど
の工夫をしています。生徒たちも徐々に生活に慣れてきました。 
昼休みは、外で元気よく走り回る姿も戻ってきました。 

 
 
 

 

 

 

 

 

                

１ 水 諸活動停止期間 

２ 木 部活動保護者会  

5 時間授業 

３ 金  

４ 土 あつまれみさとの子 

５ 日  

６ 月 期末テスト 

７ 火 期末テスト 

８ 水 東部地区学力テスト 

９ 木 尿検査精密 

10 金  

11 土 土曜日授業 3 時間 

12 日  

13 月  

14 火 生徒集会 

15 水 埼玉県学力・学習状況調査 

保護者会（全学年） 

5 時間授業  

⑤進路セミナー（3 年） 

16 木  

17 金  

18 土  

19 日  

20 月 三者面談開始 

21 火 三者面談 

22 水 三者面談 

23 木 海の日 

24 金 スポーツの日 

25 土 土曜日授業 3 時間 

26 日  

27 月  

28 火  

29 水 給食終了 4 時間授業 

30 木 大掃除 3 時間授業 

31 金 終業式 三者面談 

                 #
ハッシュタグ

つながる 
                         校 長 広木 友和 

Ａさん「おぅ、広木 久しぶり、俺のこと忘れてないよな！」 

  私「(心の中で、誰だ、このおじさんは？？？)」 

Ｂさん(Ａさんの息子)「先生、お久ぶりです。」 

  私「○○か！」ここですべてがつながりました。 

 先月、緊急事態宣言が解かれ、久しぶりに近所で 

外食を堪能していたときに、後から入ってきた５～６ 

人の家族と出会った場面です。Ａさんは私が所属して 

いた少年野球チーム(三郷ヤンガース)の先輩、プライベートでも大変お世話になりまし

た。Ｂさんは、私の１７年前の教え子で、当時は大変お世話しました。Ａさんと直接会

話するのは４４年ぶり、Ｂさんとは１２年ぶり(彼の成人式以来)の再開でした。偶然で

すが久しぶりに先輩や教え子とつながることができ、心が潤う一時でした。 

 学校では、６月１５日(月)から通常登校が始まりました。朝の正門では、全ての人が

マスクをつけたまま「おはようございます」の挨拶をかわしていますが、つながりを求

める人間の本能か、マスクで口もとが見えない分、目もとをいつも以上に緩めたり、よ

り深くお辞儀をしたりする生徒が増えた感があり、心地よいつながりを味わっています。 

 また、授業や休み時間、委員会活動や部活動、昨年までは「学校の当たり前」として

普通に時間が経っていましたが、今年は生徒のみなさんも先生方も、様子が違います。

３カ月の遅れをよい意味で取り戻そうと、様々な制約がある中、笑顔を大切につながり

を求め、元気に学校が動いていることに、大きな、大きな喜びを感じています。 

 さて、慶応義塾大学教授の前野隆司氏は、「With コロナ」時代をより幸せに生きるた

めには、どうしたらよいか・・・の問いに、「つながり」をキーワードに挙げています。

つながりは心の生活必需品とのこと。意識して会話を交わす。互いに励まし、手助けし、

感謝する。孤立しそうな人を取り残さない。そうした人と人とのつながりが安心感をも

たらし、危機においても創造性や気力を湧き立たせてくれますとの考え。今はコロナ禍

で、直接会って会話しにくい情勢ですが、その中で「オンライン」の可能性を強調し「コ

ロナでつながれない」ではなく、チャレンジしていくことが大事と結んでいました。 

一方、医療人類学者の磯野真穂氏は、「人と人とが直接会って交流できないことは、

社会の死を意味すると、私は考えています」と主張、ネットを通じての交流だけでは、

こぼれ落ちるものがあるとの考え。また、感染拡大だけでなく、人間の「命」にとって

の様々なリスクを考慮して、世の中が動いていくべきは・・・との意見です。 

今月は３１日(金)が１学期の終業式です。各自がそれぞれの立場で、様々なことを考

えてつながり、コロナや暑さと上手に付き合い、１学期のまとめをしていきましょう。 

 

 

みなみ風 
学校教育目標 

み 自ら学び 

な 仲間と光り 

み 未来に鍛える 

生徒数 
１年生 158名 
２年生 154名 
３年生 127名 
特別支援  4 名    
計  443名 

昭和２２年(１９４７年)開校 創立７４年目    南中学校だより 「７月号」   令和２年７月１日(水) 

学ぶ力を伸ばす！  「夢・絆・感謝」でキラリの南中 ～一生懸命がかっこいい～ 

新しい学校生活を送っています！ 

校  長   広木 友和     教  頭   石井 広昭 

教務主任   藤久保直樹(保体)  養護教諭   上山 光枝 

事務主任   中野 玲子     栄養教諭   田中 千紘 

さわやか相談員 渡部 紀子      一般事務   佐々木真由美 

学校校務員  伴野 宰 

学校司書   田島 萌乃    スクールカウンセラー  大川 達也 

ＡＬＴ     ジェームズ ダイ  初任者指導員  會田美佐代(理科) 

教    諭    仲澤 秋子（育休） 

       佐藤 安希（産休） 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561520055/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9wdWJsaWNkb21haW5xLm5ldC9zdW1tZXItaG9tZXdvcmstMDAyNTUxOC8-/RS=%5eADBeyYxQ76WWXrqwJ6epoDn.6XzymM-;_ylt=A2RCL5Q3lhFdRkYAQw.U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1592264198/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE4LzA0L2Jsb2ctcG9zdF80MDEuaHRtbA--/RS=%5EADBd9eTWPy9Lq.EdKBUxnWNfg72yW0-;_ylt=A2RioluGtOZeQSQAlQaU3uV7


待ち遠しかった！みんなの登校が始まる始業式(２・３年生) ６/1(月) 
  長かった臨時休業も明け、今日は今年度の実質的なスタートの日となりました。あい
にくの雨となりましたが、2・3 年生は昨年度同様に登校しました。校門で出迎え、「お
はよう」と声をかけると元気に挨拶を返してくれました。普段の日常の第一歩が遅れま
したがスタートです。 
今日は午前中に２・3 年生の始業式、午後は先生方で明日の入学式の準備をしました。 

☆☆ 
☆☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
分散登校中の給食の様子 

やっと迎えられた入学式 6/2(火)  
２か月遅れの今年度の入学式。小学校の卒業式が中止となっていたので、「でき

てよかったです！」が式を終えた後の保護者の方の第一声でした。緊張に包まれて
いた新入生も保護者と一緒に帰るときにはホッとした様子も伺えました。改めて
160 名の新入生のみなさん、入学おめでとうございます。 

 

分散登校期間 ～６/１２(金) 

様々な制約の中でいよいよ活動
開始。本校の感染予防の三本柱は、
「マスク」「手洗い」「距離」です。
「慣らし運転」も兼ねて３０分→
４５分と徐々に通常に戻しながら
分散登校を行いました。 

１８年ぶりの土曜授業 ６/１３(土)～ 
そして今日から“普通“が戻ってきた 

 
2 月 28 日(金)以来、全校生徒が登校しました。その初

日が土曜日で 18 年ぶりに行事でない土曜日授業となり

ました。各教室では朝の会(出席確認、連絡、朝読書等)

が、104 日ぶりに“普通”に行われました。全員登校、給

食、清掃、図書館、昼休み、部活動…と２月まで当たり

前に行っていたことが徐々に戻ってきました。通常登校

でも、マスク、手洗い、距離については引き続き丁寧に

取り組んでいきます。 

 

保護者会 ６／１５(月) 
気温 31℃でした。例年全体会を行っ

ておりますが、今回は 3 密を回避する

ために各教室で学級懇談を行いまし

た。担任の初心表明や学校として連絡

事項が確認できたかと思います。 

感染対策はしっかりと行っています 
生徒が下校すると始めました。机、イス、生

徒が触れる共用箇所(ドアノブ、トイレ等)を、教

職員が毎日丁寧に消毒しました。感染リスク 0

は難しいですが、できる限り安心安全を守る策

を講じています。 


